

# Zwei Horrorweiber oder Frauen-Power bei denn Akatsuki's

Von Law-

## Kapitel 11: Geronimoooo~

Gomen das erst jetzt ein neues Kapi kommt \*sich entschuldigend verbeug\*

### Kapi 11. Geronimoooo~

„Wenn nimmst du Jessica?“, „Frag mich was was ich weiß...“, antwortete Jessica auf Raven's frage.

„Also bist du genau so weit wie ich -.-“, meinte Raven.

„Jep...“, kam es von Jessica.

„Also wir haben beide keine Ahnung“, seufzte Raven.

„So jetzt reicht's! Du da“, sagte Pain und zeigte auf Raven „Kriegst Itachi! Und du“, sprach er weiter, zeigte auf Jessica und sagte „Kriegst Tobi, zufrieden???“.

„Nein!“, sagten die beiden Mädels gleichzeitig.

„Schön! Ich bin weg, kommt mit euren Teampatnern aus oder nicht ist mir egal!“, sagte Pain und puffte in einer Rauchwolke weg.

Jessica sah nicht sehr begeistert aus.

„Dieser...“, grummelte Raven.

„Und wie bringen wir den beiden bei das wir nun ihre Teampartner sind? Die hassen uns!“, fragte Jessica.

„Keine Ahnung Ita will mich wahrscheinlich Kill nach dem was ich gesagt hab zu ihm -.-“, äußerte sich Raven.

„Naja ich hab Tobi der kann ja nichts anderes als nerven -.-...“, meinte Jessica und sprach weiter „Du sagst es ihnen okay?“.

„Super du hast einen der sich benimmt wie auf LSD und ich einen Kühlschranks“, beschwerte sich Raven

„Ich soll es Tobi sagen??“, fragte sie dann.

„Der dreht dann am Rad wenn ich es ihm persönlich sag! Ich hab Angst vor ihm bitte“, bettelte Jessica mit Chibi Blick.

„...Oh man ey. Na gut ich sag's ihm aber nur wenn du es Ita sagst“, meinte Raven.

„Da kann man ja lieber gleich Selbstmord begehen... aber na gut ich Mach's...“, sagte Jessica.

„-.- Danke das du mich daran erinnerst“, kam es von Raven.  
„Bitte, bitte, gut dann bringen wir´s mal hinter uns...“, seufzte Jessica.  
„Ich glaub ich überleg mir das noch mal da hinten ist ein Fenster...“, sagte Raven.  
„WO!?!“, kam von Jessica die sich wild und panisch umsah.  
„Na da“, meinte Raven und deutete auf ein Fenster.  
„Gerettet!“, kam von Jessica und fing an zu singen. „Wir sind gerettet, wir sind gerettet haha!“  
„-.- Heb dir das für später auf“, sagte Raven, ging zum Fenster und öffnete dieses.  
„Ja, ja“, meinte Jessica und folgte ihr zum Fenster.

„... Ihr wollt doch nicht abhauen oder?“, fragte Zetsu der die ganze Zeit zu geguckt hat.  
„Nein nur mal etwas frische Luft schnappen wenn´s recht ist“, meinte Raven.  
„Der Salatkopf is mir unheimlich, schnell weg hier“, flüsterte Jessica zu ihr.  
„Na dann lass uns aus dem Fenster springen“, flüsterte Raven zurück.  
„Der wievielte Stock is das hier eigentlich??“, fragte Jessica.  
„Keine Ahnung und es ist mir egal ich will hier weg“, flüsterte Raven.  
Zetsu ging langsam auf die beiden zu.  
„Kya~ es kommt auf uns!“, rief Jessica.  
„Los jetzt Spring!“, sagte Raven.  
„Geronimoooo~“, kam von Jessica als sie aus dem Fenster sprang. Raven sprang ihr hinterher.  
„Naja, die haben mich sowie so genervt“, meinte Zetsu und versank im Boden.  
„Fuck das tut ja weh?!“, meinte Jessica die hart auf dem Boden aufkam.  
„Shit“, kam von Raven die in einem Dornenbusch landete.

„Geht's?“, „Ja und bei dir?“, fragte Raven und krabbelte aus dem Dornenbusch.  
„Außer ´n paar Kratzern, is alles noch dran was dran muss...“, antwortete Jessica.  
„Na dann is ja gut und wo lang wollen wir gehen?“, „... Woher soll ich das wissen?“, stellte Jessica die Gegenfrage.  
„Was weiß ich...“, antwortete Raven.  
„Zurück will ich auf jedenfalls nicht!“, meinte Jessica.  
„Denkst du etwa ich?“, fragte Raven.  
„Sieht nicht so aus...“, antwortete Jessica ihr.  
„Ich spring doch nich aus dem Fenster damit ich zurück gehe“, sagte Raven.  
„Und nu?“, fragte Jessica.  
„Kein Plan lass uns hm...“, sagte Raven, kuckte sich um und sprach weiter „Da lang gehen“, und deutete in eine Richtung.  
„Klingt gut...was meinst du was die machen wennse merken das wir weg sind?“, fraget Jessica.  
„Hm... Ich weiß nich vielleicht sind die ja froh darüber das wir weg sind“, antwortete Raven ihr.  
„Meinste? Ich weiß nicht dann hätte Pain uns ja nicht vor Hidan beschützt...“, äußerte sich Jessica.  
„Auch wieder wahr, aber lass uns lieber mal los laufen, wir können uns darüber unterwegs Gedanken machen“, meinte Raven und ging los.  
„Stimmt...“, stimmte Jessica ihr zu und ging auch los.

Jessica sah ein wenig traurig aus.

„Du willst eigentlich zu Saso stimmt's?“, fragte Raven.  
„W-Wie kommst du drauf??“, fragte Jessica und sah sie an.  
„Ich kenn dich gut genug um das zu wissen“, schmunzelte Raven.  
„Gut hast ja recht...Zuhause bei uns haben wir uns noch echt gut verstanden...“, lächelte Jessica leicht.  
„Stimmt da habt ihr euch verhalten wie ein verliebtes Pärchen“, grinste Raven.  
„HEY!“, rief Jessica und boxte Raven in die Seite „So schlimm war das nicht!“, meinte sie noch.  
„Ja noch nicht aber ein zwei Tage länger und es wäre so gewesen“, meinte Raven grinsend und hielt sich die Seite.  
„Stimmt gar nicht!“, sagte Jessica und wurde rot.  
„Oh doch“, meinte Raven und grinste noch breiter.  
„Aber du und Hidan!“, sagte Jessica.  
„Lenk dich vom Thema ab“, sagte Raven.  
„So schlimm war das wirklich nicht...“, kam es leicht beleidigt von Jessica.  
„Ich hab nie gesagt das es schlimm war ist doch ok das du ihn so sehr magst“, grinste Raven sie an.  
Jessica war immer noch rot.  
Raven grinste einfach vor sich hin.  
„Wo sollen wir heute eigentlich schlafen?“, fragte Jessica um vom Thema abzulenken.  
„Hm... darüber hab ich mir noch keine Gedanken gemacht ^^“ , antwortete ihr Raven.  
Jessica sah sie nicht begeistert an.

„Was denn? Ich entscheide meistens spontan das weißt du doch“, sagte Raven.  
„Auf'm Boden penn ich nicht!“, äußerte sich Jessica.  
„Dann eben auf einem Baum“, lachte Raven.  
„Na danke is bestimmt gemütlich da oben!“, meinet Jessica und lachte mit.  
„Mit Sicherheit vor allem wenn du nachts dich drehen willst“, lachte Raven weiter.  
„Aber nun mal im Ernst, hast du Vorschläge wo wir heute pennen sollen?“, fragte Jessica die noch etwas grinste.  
„Vielleicht in einer Höhle da wären wir zumindest vom Wetter geschützt“, meinte Raven und kuckte sich um.  
„Siehst du hier irgendwo eine?“, fragte Jessica.  
„Ich glaub da hinten ist eine“, sagte Raven und deutete in die Richtung.  
„Du glaubst?“, „Ja ich glaube“, grinste Raven.  
„Na dann hoffen wir mal das du richtig liegst!“, grinste Jessica.  
„Besser is es ^^“, meinte Raven.

Beide liefen in die Richtung.  
„Mich würde mal interessieren, ob das Hanfblatt dem Karottenschädel schon gesagt hat, dass wir weg sind“, sagte Raven.  
„Mhh...stimmt...“, äußerte sich Jessica.  
Die Beiden kamen an der Höhle an.  
„Seeeeeeeehr gemütlich...“, meinte Jessica die skeptisch in die Höhle sah.  
„Stell dich nicht so an, das is besser als wenn uns der Wind um die Ohren pfeift“, sagte Raven.  
„Hast recht...“, kam von Jessica.  
„Lass uns einfach ein paar Äste suchen und versuchen ob wir ein Feuer an bekommen, dann ist es nachts auch nicht so kalt“, meinte Raven.

„Mhh ja, ja mach du mal...“, sagte Jessica die in Gedanken versunken war.  
„O-kay dann wartest du eben hier und ich Such ein paar zusammen“, meinte Raven und ging ein paar Äste suchen.

„Wieso hab ich nur ja gesagt das ich mitkomme?“, murmelte Raven und hob ein paar Äste auf. Als sie genug hatte ging sie zur Höhle zurück.  
Jessica war schon am einschlafen und rollte sich wie eine Katze zusammen.

Als Raven die Höhle betrat schlief Jessica schon tief und fest.  
„Na die is ja echt müde wenn sie jetzt schon schläft“, murmelte Raven, schichtet das Holz und schaffte es ein Feuer zu entfachen.  
„Sa...so...“, sprach Jessica im Schlaf leise.  
„Oh weh sie hat's ja voll erwischt“, schmunzelte Raven die am Feuer sah's.  
Nach einer Weile rutschte Raven ein Stück vom Feuer weg und schlief auch ein.